
「想いがかたちに」（感謝・感動・絆・前進・必然）

堀井会長とがっちり握手取材の様子左より会長の堀口謹司氏、会長相談役（直前会長）の
鳳崎儀一氏、副会長の山本剛史氏
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（取材　平成２０年10月10日(金) ・ 文　京都青年中央会　情報企画委員会　中西　厚詞　特派員）

京都青年中央会の堀井会長と各青年部の代表者
とのトークコーナーです。今回は京都府鍍金工業組
合　鍍秀会　会長の堀口謹司氏、会長相談役（直
前会長）の鳳崎儀一氏、副会長の山本剛史氏にお
話を伺いました。　　　　　　　　　　　　　　

京都府鍍金工業組合　鍍秀会 の巻
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こんばんは、先日は堀口会長に第３回ＬＣ(Leaders Commisson)のリーダーとして、代表者の皆様と素晴らしい事業を組み立
てていただき、ありがとうございました。実際のところ、されてみていかがでしたか？
私自身が鍍秀会の会長に就任したばかりで、負担ばかり考えてしまいました。役を与えられると、何かしてやろうという人と何もし
たくないという人に分かれるのも事実ですね。実際やってみて、結果としてはすごく良いものになりました。
今回のＬＣはまず、福利厚生型の事業を組み立てる中で、横の繋がりを広げていきたいと考えました。このＬＣもその代表者の任
期中のみというのでは、後に繋がらないので悲しいと思います。その経験を会として引き継いでいって欲しいと思います。では、
まず鍍秀会さんの概要を教えてください。
現在、会員は１９名おります。構成員の業種はメッキ屋さんのみで、金属の表面処理という職業です。鍍秀会は知識や技術を
共に学び、繋げていくことを目的としております。
今期の堀口会長体制として持っておられるビジョンはありますか？
事業を創り上げていく中で懇親、コミュニケーションを取っていこうと思います。また、さまざまな場所で「鍍秀会」をＰＲしていきた
いです。このかわら版の取材もすごく良いタイミングだと思います。
昨年のＣＡＰフェスタでも感じたことですが、一般にはメッキというものを理解してもらっていないのが現状ですね。
確かにおっしゃる通り、メッキというものは馴染みが浅い気がします。ＣＡＰフェスタといえば、来年１０月に開催するにあたって現
在、運営する実行委員を募集しております。鍍秀会さんからも是非名乗りを挙げていただきたいと思います。実際、その環境の
変化が意識の変化となり、刺激を受け、良い方向へ結びつく方がたくさんいらっしゃいます。
私が会長の時にも京都青年中央会から学ぶことはたくさんありました。例えば、事業や組織の運営の仕方を教えていただきまし
た。トップダウンで事業を分担することで、個々が事業に責任を持ってもらうことができました。そして、青年部講習会などは私た
ちの組織だけでは費用や参加人数で難しいので、とてもいい事業だと思います。
今後も京都青年中央会にメリットを見い出して行きたいと思います。ただ加盟しているだけでは意味がなく、存在価値が見い出
せないと会が衰退に繋がると考えます。この２年間でビジョンを明確に打ち出していきたいと思います。
鍍秀会の組織スタンスとして「人材育成」を重視しております。知識や技術のみならず、たくさんのことを若いメンバーへどんどん
移行していきたいです。
現在は世代交代の時期に差し掛かっています。私たちを育ててくれた会員メンバーがいなくなって、業界に入って浅いメンバー
が多いのが現状です。
人材育成はどの青年部でも直面する問題ですね。そういった声を私たちは必要としているのです。他に京都青年中央会に望
むことはありますか？
京都青年中央会の魅力はスケールメリットにあると思います。実現可能かはわかりませんが、例えば、いろいろな工場や店舗を
見学してみたいです。自分の業界以外の現場を見ることで面白い発見があり、多くのことを勉強することができます。
その意見は具体的でとてもおもしろいし、また参考になりました。今年度の基本方針としてテーマに「想いがかたちに」を掲げて
おります。山本さんがおっしゃったような想いがどんどんかたちになる京都青年中央会にしたいと思います。本日はお忙しい中、
貴重な意見をたくさんいただき、ありがとうございました。

ほう



平成20年度
役員紹介
平成20年度
役員紹介

　第30節 10.25(土) 15:00キックオフ　東京ヴェルディ戦
　第32節 11.23(日) 13:00キックオフ　名古屋グランパス戦
　第34節 12.  6(土) 14:30キックオフ　清水エスパルス戦
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日 時

場 所

主 催

登録料

1１/１４ 平成２０年11月14日(金)　１２：３０～２０：３０
神戸ポートピアホテル「偕楽の間」「生田の間」
兵庫県神戸市中央区港島中町６丁目１０－１
体験見学先　人と防災未来センター『防災未来館』
全国中小企業団体中央会・全国中小企業青年中央会
兵庫県中小企業団体中央会・兵庫県中小企業青年中央会
10,000円（当日徴収）

平成２０年度　全国中小企業青年中央会全国講習会

日 時

場 所
登録料

1２/４ 平成２０年12月4日(木)　受付　18:00～　LC(Leaders Commisson)　18：30～
　　　　　　　　　　  年忘れ！クイズDE忘年会　19：00～21：00
ホテルルビノ京都堀川
4,000円（当日徴収）

平成２０年度　第５回　ＬＣ(Leaders Commission)～ＬＣ　チームつかさ　企画～

日 時
場 所
登録料

1/２４ 平成２１年1月２4日(土)　受付　18:30～　新春懇談会　19：00～21：00
ホテル佐野家
6,000円（当日徴収）

新春懇談会

日 時
場 所
登録料

10/19

平成２０年10月19日(日)　受付　9:00～　開会　9：30～　（雨天中止）　　
京都市横大路運動公園　軟式野球場
1チームにつき１８，０００円（個人参加は一人につき１，８００円）、昼食代お一人につき　８００円  (ご同伴者の申し込みも可)
事前にお振込いただきますようお願いします。　　

第２４回京都府知事杯争奪ソフトボール大会　及び　
平成２０年度　第4回　ＬＣ(Leaders Commission)～ＬＣ　チームA　企画～

京都もいよいよ秋の観光シーズンに突入ですね。来て、観て、楽しんで、隅 ま々で味わっていただければ、京都に住む私たちも嬉しいものですね。

「京都サンガF.C.を応援しよう！」

京都サンガＦ．Ｃ．は京都を拠点とする唯一のプロサッカーチーム！！　　　　
京都青年中央会は京都サンガＦ．Ｃ．を応援しています。　　　　　　　　
　 　 　 　 　 　
今期J１へ昇格した京都サンガＦ．Ｃ．はシーズン前に元日本代表の柳沢敦選
手や佐藤勇人選手を、シーズン途中には北京オリンピック代表の水本裕貴選
手をメンバーに迎え入れました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　
10月15日（水）現在１１位で、９月以降は１勝３敗２分と少し元気のない京都
サンガF.C.ですが、サポーターの応援は選手を励ます大きな力となり、何よりも
勝利への原動力となります！　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
皆さんのお力で、京都サンガを勝利に導いて下さい。　　　　　　　　　

今期も終盤に差し掛かり、いよいよ６試合を残すのみとなりましたが、京都サン
ガのホームグラウンドである西京極総合運動公園陸上競技場では、あと３試
合の開催が予定されています。　　　　　　　　　　　　　　　　　　

ご家族やご友人、そして、京都青年中央会の仲間たちと一緒に京都サンガ
を応援に行きましょう！
Ｇｏ！　Ｇｏ！　ＳＡＮＧＡ！！

京都パープルサンガ後援会　野本浩司
情報企画委員会　岡野恵美

まいづる魚まつりでのCAPブース
京都サンガF.C.グッズ販売の様子

第８回京都青年中央会祭
CAPフェスタ実行委員に
ご登録ください！！　

締切11月15日（土）


